

# *Cuba aspira a mejorar en Río actuaciones olímpicas de 2008 y 2012*

---



La Habana, 4 jul (RHC) Con 110 atletas clasificados para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, Brasil, y la posibilidad de ampliar ese número a más de 120, Cuba aspira hoy a superar su actuación en las dos citas estivales previas.

Así confirmó en declaraciones a Prensa Latina el presidente del Instituto Nacional de Deporte, Educación Física y Recreación (Inder), Antonio Becali, quien recordó que en Beijing 2008 la isla terminó con dos medallas de oro y en Londres 2012 con cinco.

La delegación cubana que va a participar en Río potencialmente tiene todas las condiciones para lograr esa meta de mejorar los resultados anteriores, afirmó en el contexto del VII periodo ordinario de sesiones de la VIII Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular, iniciado este lunes.

En la Comisión de Salud y Deporte del órgano legislativo, el vicepresidente del Inder Jorge Polo realizó un balance del estado de la delegación cubana para el evento que se realizará del 5 al 21 de

agosto próximos.

Precisó que del total de clasificados -80 hombres y 30 mujeres- en 17 deportes de los 28 que estarán en competencia, la mayor cantidad se concentra en el atletismo, con 31, seguidos por el boxeo (10), la lucha (10), el judo (nueve), remo (siete), tiro (siete) y canotaje (seis).

Sin embargo, la nación caribeña aún tiene posibilidades de ampliar su número de participantes en los Juegos Olímpicos por medio del clavado, la natación, el atletismo y el voleibol de playa femenino.

De acuerdo con Polo, los propósitos de Cuba para la cita en la ciudad brasileña incluyen mantenerse como potencia olímpica y mundial, con una ubicación entre los 20 primeros países del medallero e, incluso, con una mejor posición que la conseguida en Londres, cuando se culminó en el lugar 16.

Para realizar esas proyecciones, las autoridades deportivas se apoyan, entre otros aspectos, en los resultados alcanzados en campeonatos mundiales y copas del mundo durante 2015, cuando se conquistaron siete preseas de oro, igual cantidad de plata y ocho de bronce.

Entre los deportes medallistas sobresalieron el boxeo (4-2-1), el atletismo (2-1-0) y la lucha (1-1-0), mientras que en gimnasia artística, ciclismo, judo, taekwondo y pelota vasca también se llegó al podio de premiaciones.

Al realizar tal balance, el directivo del Inder resaltó, además, que para este último año del ciclo olímpico hubo prioridades como chequeos mensuales de la preparación, visitas a las unidades de entrenamiento, y atención diferenciada a disciplinas y competidores con posibilidades de participación.

De igual modo, los esfuerzos se concentraron en desarrollar un programa de control médico biológico de excelencia a los atletas clasificados, potenciar la aplicación de la ciencia y la técnica, y evaluar la respuesta biológica a las cargas de entrenamiento.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/98964-cuba-aspira-a-mejorar-en-rio-actuaciones-olimpicas-de-2008-y-2012>



**Radio Habana Cuba**